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Reunião de 19 de maio de 2023                                                                                                                                                                                         

 

ATA Nº 05 – Ano: Dois mil e vinte e três 
 
--------Ao décimo nono dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, às nove horas e trinta 
minutos, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ---------------- 
--------Foram convocados, por email, todos os membros do Conselho. ------------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------CQA-Docentes: Verónica Coutinho (Coordenadora do Conselho); não docentes: Ana 
Fernandes e Margarida Pereira; estudante: Sofia Rosa; secretária do CQA: Marta Clemente. -- 
--------Ausentes: Docentes: Rosa Lopes; Luís Loureiro;(enviaram justificação) estudante: Maria 
Veiga. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto um: Aprovação da ata; --------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto dois: Planeamento de atividades; --------------------------------------------------------------
--------Ponto três: Informação sobre Auditorias; ------------------------------------------------------------ 
--------Ponto quatro: Dia da Qualidade; ----------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto cinco: Outros assuntos---------------------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos ---------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA, Professora Verónica Coutinho começou por dar as boas vindas 
aos membros agradecendo a presença de todos. ---------------------------------------------------------- 
--------Aprovação da ata: Relativamente à aprovação da ata, que tinha sido enviada para 
análise/contributos, esta foi aprovada pelos presentes. -------------------------------------------------- 
--------Planeamento de atividades: Falou-se sobre as auscultações presenciais ao 2º ano do 
CLE. Sobre o facto dos estudantes terem reportado vontade de poder responder aos 
questionários sobre o EC via plataforma informática, foi decidido fazer um questionário, com 
as mesmas questões e feita divulgação pela associação de estudantes. Sobre as auscultações 
presenciais aos estudantes dos cursos de foi decidido enviar email aos coordenadores dos 
cursos a solicitar um momento para auscultação. ---------------------------------------------------------- 
--------Informação sobre Auditorias: Informou-se sobre as auditorias realizadas e foi proposto 
fazer uma verificação no GRNI e sobre as formas de acesso dos estudantes na Escola. Foram 
referidos alguns constrangimentos na BUEC que têm sido reportados na tentativa de os 
resolver. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Dia da Qualidade: Falou-se sobre estabelecer contactos prévios com os oradores a 
convidar. Ficou decidido não fazer resumos/comunicações e avançar com o pedido 
reservando o auditório e também contactar a associação de estudantes no sentido de 
convidar a estar presente e a divulgar, convidando a sua Presidente participar no debate. ---- 
--------Outros assuntos: Agendou-se a próxima reunião do CQA para vinte de junho às catorze 
e com términus previsto para as dezasseis horas. ---------------------------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA agradeceu mais uma vez a presença de todos. --------------------- 
--------Às doze horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da qual 

se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------------------------------------- 

 
 


